



Grosser Rat

## Kein zusätzlicher Fonds zur Förderung der Zweisprachigkeit

Der Grosse Rat hat einen entsprechenden Vorstoss abgelehnt, stimmt aber einem Vorschlag des Staatsrats zu.  
22. März 2023, RadioFr. - Tracy Maeder

Der Freiburger Grosse Rat hat das Mandat zur Schaffung eines Fonds zur Förderung der Zweisprachigkeit an Freiburger Hochschulen abgelehnt. Dies mit 25 Ja zu 78 Nein, bei 1 Enthaltung. Die Initiantinnen und Initianten forderten einen jährlichen Betrag von 100'000 Franken.

Der Grosse Rat stimmt stattdessen dem Vorschlag des Staatsrats zu. Dieser schlägt vor, künftige Projekte über den bereits bestehenden Forschungs- und Entwicklungsfonds der HES-SO Freiburg zu finanzieren. Diesem Vorschlag stimmte der Grosse Rat fast einstimmig zu mit 99 Ja zu 3 Nein. Ein Betrag wurde noch nicht festgelegt, der Staatsrat arbeitet nun das Dossier aus.



Die Initianten forderten einen jährlichen Betrag von 100'000 Franken. © RadioFr.